

Logenschwestern feiern – und verteilen großzügige Spenden

SCHLESWIG Zu ihrer diesjährigen Festloge trafen sich die Mitglieder der Rebekka-Loge Gortopia im Logenhaus an der Flensburger Straße. Im Beisein der Rebekka-Präsidentin und Vizepräsidentin der Rebekka-Logen Deutschland, Petra Schulz und Tatiana Adam, sowie zahlreichen weiteren Logenbrüdern und -schwestern, unter anderem aus Berlin, Hamburg, Kiel, Lübeck und sogar Dänemark sowie der befreundeten Asparisa-Loge, wurden Bärbel Herz für 40-jährige Zugehörigkeit und Andrea Mees für 25-jährige Ordenszugehörigkeit die Treuejuwelen verliehen.

Gleichzeitig nutzten die Schwestern den festlichen Rahmen, um während der Zeremonie in der Logenhalle großzügige Spenden zu übergeben. Entsprechend des diesjährigen Mottos des Ordens: „Kinder – unsere Zukunft“ hatten die Schwestern im Vorfeld drei Spendenempfänger ausgewählt, die sich der Betreuung und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen vorbildlich und mit viel persönlichem Enga-



Die Schwestern der Rebekka-Loge präsentierten sich in ihrem festlichen Ornat.

FOTO: PRIVAT

gement ihrer Mitglieder widmen.

Einen Scheck über 2000 Euro zur Unterstützung der Schleswiger Judengfeuerwehr übergab Ingrid Matzen an Wehrführer Sönke Schloßmacher. Weitere 2000 Euro wurden von Jubilarin Bärbel Herz an Arne Frercks vom Verein Tikibaboo übergeben – ein Verein, der sich der künstlerischen Arbeit von Kindern mit und ohne Handicap widmet.

Einen Scheck in Höhe von 1500 Euro übergab die ehemalige Wilhelminenschülerin Hannah Siebert, Tochter von Rebekka-Schwester Steffanie Hildebrandt, an die Vorsitzende des Förderkreises der Wilhelminenschule, Marianne Koldrack.

Beim gemeinsamen Essen sah man anschließend lauter strahlende Gesichter, sichtlich gerührte Jubilarinnen und glückliche Spendenempfänger.